

Preise für drei Lehrende

Senat der Uni hat entschieden.

Die Preise gibt es im Oktober, die Entscheidung fiel jetzt: Der Senat der Universität Freiburg zeichnet drei ihrer Lehrkräfte mit dem Universitätslehrpreis aus. Dotiert ist die Auszeichnung mit 10 000 beziehungsweise 7500 Euro, sie wird "für herausragende Lehrveranstaltungen und für besonders innovative Lehrkonzepte" verliehen. Die Preise gehen an Janina Kirsch vom Bernstein Center Freiburg für ihre Lehrveranstaltung "Das menschliche Gehirn – ein Mal- und Bastelkurs", an Jan G. Korvink vom Institut für Mikrosystemtechnik (IMTEK) für den Kurs "DesignLab" und an Bent Gebert vom Deutschen Seminar für sein interaktives Lehrmodell, das er für sein Proseminar "Gottfried von Straßburg, Tristan" entworfen hat. Die Preise werden im Rahmen der Eröffnung des Akademischen Jahres am 26. Oktober verliehen.

Autor: bz

WEITERE ARTIKEL: FREIBURG

Ein Blick hinter die Kulissen des Weinfestes in Freiburg

Der Andrang auf dem Weinfest ist rekordverdächtig. Fast 30.000 Gäste waren allein am Samstag auf dem Münsterplatz, schätzt Colombi-Chef Roland Burtsche, einer der treibenden Kräfte der Veranstaltung. Während die Besucher süpfeln und schlemmen, ... **MEHR** [9](#)

Der Gemeinderat steht im Wald

Forstdirektion des Landes lobt die Freiburger Bewirtschaftung. **MEHR**

Fallschirmspringen auf den Punkt

Beim Deutschland-Cup auf dem Freiburger Flugplatz kommt es auf Zentimeter an / "Ein Sport für jedes Alter". **MEHR**